

PEPE GRILLO



¿Con quién es el arreglo?

Chucho aceptó finalmente que Greg está formalmente preso, sin derechos políticos. Contra "su proyecto", el partido busca sustituto. Pero compromisos son compromisos, y al nuevo candidato tendrá que palomearlo Greg... en la cárcel.

¿Por qué? ¿Qué arreglo tiene Chucho con un reo que no es perredista?

¿Decidirá alguien señalado por vínculos con los Beltrán Leyva?

¿Con ellos es el compromiso?

Sería bueno que lo aclarara la PGR... y Chucho.

SSPDF al servicio... ¿de quién?

La SSPDF no hace la tarea, y lo paga la sociedad. Pero Manuel Mondragón y Kalb no se manda solo, y sus 30 mil policías no están al servicio de los capitalinos.

Están al servicio de saboteadores de la CFE, bloqueadores de calles y edificios, y destructores de edificios históricos de la SEP.

¿Qué hacer?, esperar que Ebrard regrese de sus viajes internacionales —¿para el 2012?—, y haga algo.

Ávila, un "buen segundo"

Mientras Ebrard viaja, su segundo, Ángel Ávila culpa a la SEP de *no resolver problemas de maestros*, justifica a la SSPDF, y protege a los *desmadrosos*.

Pero ni son problemas de la SEP, ni son maestros los que asaltaron y destruyeron a fierrazos la puerta del edificio que data del siglo XVIII.

Allí estaba la poli, pero sólo para detener a alguien que intentara parar el asalto.

Calderón al Mundial

Todo está listo, Felipe Calderón y su esposa Margarita Zavala partirán para Sudáfrica el jueves, dicen.

Un sondeo lo animó hace algunas semanas, pero se decidió, cuando México le ganó a Italia en Bruselas. Calderón confirmó su asistencia a la inauguración del Mundial de Fútbol, y **estará en Johannesburgo para el juego México-Sudáfrica.**

SME presta el Zócalo al GDF

El SME se puso *buena onda* y "permitirá" que sus cuates del GDF pongan en el Zócalo las pantallas para ver el certamen futbolero.

Las pantallas son muy grandes, pero eso lo arreglará Ebrard.

Martín Esparza hizo su parte: ***llegué a un acuerdo con el GDF y le desocuparé algunos espacios en la plancha.***

Y claro, mantendrá su "huelga de hambre".

Veracruz, productor de energía

En el Foro sobre Desarrollo de Estados Petroleros, en Boca del Río, el gobernador Fidel Herrera habló del tema con Beatriz Paredes y Paco Rojas.

Dijo que Veracruz ha sido ejemplo de producción de energía y pidió revisar la ley de coordinación fiscal.

Si el estado aporta petróleo y gas, que se le estimule, dijo.

Herrera dijo que el reclamo de Paredes y **el trabajo de su gobierno y legisladores detuvo el alza de combustibles.**

Se acaba el plazo

Mañana vence el plazo para que el PRD nombre sustituto de Greg para la elección de candidato a gobernador de Quintana Roo.

Jesús Ortega dice un día que ya lo busca, pero luego que no habrá sustituto.

Y en el PRD creen que **un segundo juicio devolverá a Greg sus derechos.**

pepegrillo@cronica.com.mx

